

SEKOR ANJING LIAR

Seekor anjing liar pindah ke lingkungan keluarga Smith pada hari yang sama ketika keluarga Jones pindah ke sebelah rumah mereka, dan anjing itu segera mulai membuat kekacauan, mengais-ngais tempat sampah dan merusak hamparan bunga di kedua halaman. Keluarga Smith kesal karena keluarga Jones telah membawa gangguan seperti itu ke lingkungan tersebut, dan keluarga Jones merasa tidak dapat dimaafkan bahwa keluarga Smith tidak berusaha mengendalikan anjing mereka.



Selama beberapa minggu, tidak ada pasangan yang mengatakan apa pun kepada yang lain, sementara perasaan buruk membara di kedua belah pihak. Akhirnya, Ibu Smith tidak tahan lagi dan mengeluarkan opininya ke Ibu Jones. "Oh," jawab Ibu Jones, "kami kira itu anjing Anda!"

Sering kali hal-hal yang merusak hubungan adalah seperti anjing itu—lebih merupakan masalah kesalahpahaman atau kekesalan kecil yang dibesar-besarkan daripada kesalahan yang sebenarnya dilakukan oleh seseorang. Sering kali yang dibutuhkan untuk memperbaiki keadaan adalah komunikasi yang lebih baik, tetapi seseorang harus mengambil langkah pertama, dan itu tidak selalu mudah.



Dimana kita dapat menemukan kerendahan hati untuk mengakui kesalahan kita, atau kasih dan anugerah untuk mengampuni dan melupakan ketika kita disakiti? Dimana kita dapat menemukan hikmat untuk mengubah situasi yang tidak menguntungkan menjadi situasi yang menguntungkan semua pihak, kekuatan untuk melawan sifat keras kepala kita, atau keberanian untuk mengambil langkah pertama? Yesus mengatakan, "Mintalah, maka akan diberikan kepadamu" (Matius 7:7). Seperti semua hal terbaik lainnya dalam hidup, hubungan yang paling sukses dimulai dengan hubungan yang paling dalam—komunikasi dari hati ke hati dengan "Allah yang dalam kekayaan-Nya memberikan kepada kita segala sesuatu untuk dinikmati" (1Timotius 6:17).



www.freekidstories.org

Text courtesy of Activated magazine. Used by permission.

Image Credits:

Image 1: Dog image courtesy of Pixabay; background designed by Studiogstock via freepik

Image 2: Image of women arguing designed by yogiermansyah22 via freepik; background designed by Studiogstock via freepik

Images 3: Designed by pikisuperstar via freepik

